
REGIANE PROTETORA SUGERE CONVÊNIO COM HÍPICAS PARA
ACOLHIMENTO DE ANIMAIS DE GRANDE PORTE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

A medida, segundo a vereadora de Santa Isabel – SP, é oferecer um local apropriado no
Município para acolher esses animais.

“É de conhecimento público e notório que o município não dispõe de local adequado para o
acolhimento de animais de grande porte. Desta forma, é importante saber a viabilidade da
prefeitura na questão da realização de um convênio com as hípicas do Município,
proporcionando melhores condições de conforto para estes animais”, disse.

O texto foi aprovado por unanimidade dos votos na noite desta quinta-feira, 3.
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